

Élections à Cuba : des contacts entre les candidats et les électeurs



Santa Clara, 12 février. (RHC).- Cette fin de semaine, un groupe de candidats aux assemblées provinciales et à la députation, ont visité les communes où les assemblées municipales les ont nommés.

A Santa Clara, capitale de la province de Villa-Clara, dans le centre de notre pays, [Miguel Diaz-Canel](#), premier vice-président cubain, a indiqué que le peuple estime la qualité des candidats.

Au cours d'une rencontre avec des élus municipaux de la province de Villa-Clara, Miguel Diaz-Canel a souligné que ceux qui se sentent vraiment cubains doivent être fiers de défendre aux urnes la nationalité, les idéaux et la créativité de tout un peuple.

Source : JR

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/154963-elections-a-cuba-des-contacts-entre-les-candidats-et-les-electeurs>



Radio Habana Cuba